

LÍNEA DE ACCIÓN DE LA E. T. A.

Bilbao 23. La Policía española y la Guardia Civil continúan sometiendo a un estrecho control la línea fronteriza entre España y Francia, para tratar de impedir que los posibles elementos terroristas de E. T. A., que participaron en el cobarde atentado de la calle del Correo, en Madrid, puedan abandonar el territorio nacional. Si aún se hallan en él. Como se recordará, en el atentado resultaron muertas once personas y heridas setenta y una más.

Hasta el momento, a diez días del criminal atentado, la organización terrorista E. T. A. no se ha atribuido la acción, lo que resulta insólito, puesto que estos grupos terroristas suelen vanagloriarse de estas tristes hazañas, ya que consideran que así se prestigian ante otros grupos, consiguen adeptos y adquieren publicidad.

Se cree saber que el hecho de que E. T. A. no haya reivindicado para su grupo de terror el atentado es debido a que, en estos momentos, desconoce hasta dónde ha llegado la investigación de la Policía española, que se sabe está trabajando a toda máquina. Por otra parte, el atentado brutal e incomprensible ha originado una ola de repulsa popular, pero E. T. A. tampoco se atreve a negar su intervención —de la misma forma que lo ha hecho el grupo anarquista F. R. A. P.— por temor a que las investigaciones policiales españolas y las detenciones practicadas en el curso de ellas, haya facilitado datos suficientes para poder demostrar, de forma contundente, la culpabilidad de la organización terrorista E. T. A.

A este respecto, en medios generalmente informados se asegura que en la VI Asamblea, celebrada por la rama quinta de E. T. A. en Asparren (Francia), en agosto del año pasado, se determinaron las líneas de acción a seguir por los grupos de la organización, a saber: realización de acciones violentas y terroristas, tanto dentro como fuera de la región vasco-navarra, y escalada terrorista, con atentados de represalia (colectivos y personales) para crear un clima de inseguridad en el país.

Respecto a la región vasco-navarra, independientemente de los actos de terrorismo selectivo, sus acciones se encaminan a perpetrar atracos, amenazas, anónimos, voladuras de monumentos, etc., con objeto de evitar reacciones populares contrarias, aunque, no obstante, tampoco descartan los actos terroristas de que puedan derivarse muertes, como, por ejemplo, el intento de descarrilamiento del tren Bilbao-San Sebastián; el atraco al Banco Guipuzcoano, en Derio, o el intento frustrado de voladuras del ferrocarril y la autopista de acceso a San Sebastián. En todos estos casos, los miembros de la organización terrorista E. T. A. ejecutaron sus acciones con total desprecio de las posibles víctimas.

Fuera de la antes citada región, es decir, en el resto de España, que ellos consideran como país extranjero, la línea de acción no tiene freno y los atentados se producen indiscriminadamente. Así lo demuestra el alevoso asesinato del almirante Carrero Blanco, en el que, si bien se produjeron tres muertos, pudieron originarse muchísimos más, dadas las características de la acción y la forma en que fue perpetrada. Y también es una muestra patente de esta línea de acción de terrorismo indiscriminado el cobarde y atroz atentado del pasado 13 de septiembre.—Cifra.

EMPEORA UNO DE LOS HERIDOS

El estado del único herido del atentado de restaurante Rolando, que continuaba grave